



2019/2020

<u>Einzelzimmer / Single room</u>	EUR
Je nach Kategorie und Größe	89,00
Dusche oder Badewanne	96,00
Depending on categorie and size	99,00
shower or bath.	108,00
	122,00
<hr/>	
Hauptsaison und während der Messen /	99,00
Highseasons and during fair time	129,00
	149,00
	169,00
<hr/>	
<u>Doppelzimmer / Double room</u>	
Je nach Kategorie und Größe	108,00
Dusche oder Badewanne	119,00
Depending on categorie and size	132,00
shower or bath.	152,00
<hr/>	
Hauptsaison und während der Messen /	129,00
Highseason and during fair time	159,00
	189,00
	219,00

**Ausstattung ALLER Zimmer / Equipment in every room**

Bad oder Dusche/WC, Direktwahltelefon, Radio, W-LAN und LAN, Modempport, Flat-Screen-TV mit 125 digitalen TV- und Radioprogrammen und Web Inhalten, Pay TV on demand, Fön, Kosmetikspiegel, Hosenbügler, Safe, Minibar.

*Bath or shower/toilet, direct dial telefon, radio, modempport, Flatscreen- TV with 125 digital TV and Radioprogramms and WEB Content, Pay TV on demand, hairdryer, minibar, makeup mirror, trouser-press, in room safe, W-LAN/LAN*

**Inklusivpreise für jede Kategorie/Including**

Frühstücksbuffet, Parkplatznutzung am Hotel, Schwimmbad-, Fitnessraum-, Sauna-, Dampfbad-, Tecaldarium, eines unserer 10 City-Bikes und ein Internetzugang bis 1024 kbit/1Gerät p. Zimmer sowie MwSt. 7% für Logis und 19% für das Servicepackage.

*Including our rich breakfast buffet, usage of pool, fitness room, sauna, steambath, tecaldarium, parking, service, V.A.T. (7% lodging, 19% services) the usage the Standard Ineternet Access up to 1024kbit/1 device.*

[www.eden-hotel.de](http://www.eden-hotel.de)

Reinhäuser Ldstr. 22a  
D-37083 Göttingen

Tel. +49 (0) 551 50 72 00  
Fax +49 (0) 551 50 72 111

info@eden-hotel.de  
reservierung@eden-hotel.de